



Gemeinnütziger Frauenverein Langnau am Albis

Wir sind traurig, dass unsere Freundin und Vorstandskollegin

Andrea Gerards

21. November 1954 – 6. Januar 2017

nach kurzer, schwerer Krankheit gestorben ist.

Andrea war seit 2012 im Vorstand des Frauenvereins. Sie war mit ihrem fröhlichen, aufgestellten Wesen eine Bereicherung unseres Vorstandes. Sie hat die guten, unkonventionellen Zeitungsberichte für unseren Verein geschrieben.

Andrea, wir vermissen dich sehr!

Gemeinnütziger Frauenverein Langnau am Albis
Der Vorstand